

このゆびとまれ

第396号

令和5年11月6日

発行：留寿都村教育委員会

電話：0136-46-3321

なんでもチャレンジクラブ

10月28日（土曜日）になんでもチャレンジクラブを実施しました。今回は特別企画！SDGsにチャレンジと題し、廃棄ニンジンを利用する羊に与える餌やり体験やニンジン集出選別施設の見学を行いました。

まずは、京極町にあるニンジン集出選別施設へ行き、集められたニンジンがどのような工程を経て出荷されるのかを学びました。集められ、きれいに洗われたニンジンが流れてくると手作業で割れたりしているニンジンが取り除かれていました。その後自動でサイズごとに分けられていきます。カメラによる自動認識でサイズを見分け、仕分けされているみたいです。凄い技術ですね！その他にもいくつかの工程の後に段ボールに入り、北海道を飛び出し全国へ出荷されていきます。



最後に形などによって廃棄となってしまうニンジンいただきました。

京極の道の駅で休憩し、留寿都中学校で昼食をとった後、買ったニンジン羊が食べやすいサイズに切っていました。保護者の方も手伝いながらですが、みんな上手に包丁を使い無事に切り終えました。



さあ、切ったニンジンをもって羊のもとへ。羊たちは参加者の数に少し驚いたのか、なかなか食べずといった感じでしたが、数匹は勢いよく食べていました。自分があげたニンジンを食べてくれたときはみんな嬉しそうにしていました！



羊の餌やりの後は、移動しリゾートのポニーや犬と触れ合いました。ポニーには余ったニンジンあげ、みんな喜んでいました。犬は大人気で代わる代わるリードを持ち散歩していました。

SDGsを学び、動物に触れ合う1日となりました！

今年度のなんチャレもあとわずかとなりました！
残りの企画もみんなで大くさん学び・楽しみましょう！

ファミリースポーツ「登山」

10月15日（日曜日）にファミリースポーツ「登山」を実施しました。

今回はチセヌプリへ行き、2つの沼を見てから山頂を目指しました。

神仙沼はニセコ山系の中では、最も美しく神秘的な沼と言われており、その壮観さは天気の良い日も相まってとても素晴らしいものでした。



長沼は雲や霧に覆われることが非常に多い沼ですが、この日はしっかりと全体を見ることができました。

2つの沼を見終え、ここから登山スタート！岩場などが多く大変な登りでしたが、無事みんなで山頂まで登ることができました。1日中天気が良く！

頂上からの景色も最高でした！



第38回チャリティーカラオケの夕べ

10月13日（金曜日）にチャリティーカラオケの夕べを開催しました。4年ぶりの開催となったチャリカラは多くの皆さまにご協力いただき、復活することが出来ました。

飲食の販売も復活し、盛り上がりを見せたチャリカラでしたが、カラオケだけではなく、太鼓や踊り、楽器演奏、コーラスと様々な演目の披露がありました！



チャリティーの名のとおり、売り上げの一部をチャリティー募金と合わせて、留寿都村社会福祉協議会へ寄付しました。

たくさんのご協力ありがとうございました。
次回の開催もお楽しみに♪





公民館図書室からののお知らせ



こんにちは！公民館図書室です。今年は雪虫が多量発生して各地でニュースとなっていますね。みなさま、いかがお過ごしですか？留寿都村も雪虫が多く飛んでいます、それと同じくらいカメムシも多い気が…☹️
先月のむらびと写真展いかがでしたでしょうか？沢山の魅力ある写真が展示されていましたね。
季節は冬になり雪が本格的に降るのももうすぐです。留寿都の冬を乗り切るために冬支度を忘れずにしましょう！



新刊入荷しました！



10月に新刊が入荷しました。是非公民館図書室にお越しください。



◎ヨモツイクサ

<知念 実希人>

北海道旭川を舞台にしたバイオホラー小説。《黄泉の森》と呼ばれ、アイヌの人々が恐れていた禁域があった。その禁域を、大手ホテル会社が開発しようとするのだが、作業員が行方不明になってしまう。果たして真相はいかに…。



◎どすこいすしずもう

<アン マサコ>

イカ、タコ、サーモン、イクラ、うなぎ、たまご……、すし力士たちの土俵入り。ネタとネタの真剣勝負。すし力士たちの熱き戦いが描かれます。読み聞かせにもピッタリの1冊です！



※公民館図書室の利用について※

開館日：月曜日から金曜日 9：00～21：00
※第2月曜日のみ 9：00～17：00まで
：土曜日・日曜日 9：00～17：00

休館日：祝日

貸出：DVD合わせて一人5冊まで

期間：20日間

たくさん本をかりに来てね！

